
令和 4年 2月 2日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナの感染者の話題が毎日のようにありま

す。検査の検体が増えているから要請の話題の中で、結果、擬陽性だった、話題

も多数聞きます。抗原検査の正確さは 50％だとか。PCRも決して 100％では

ない様子。確立を上げるために複数回の検査が求められると伺いました。 

さて、各務原市内の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

稲垣様 

 

お世話になっておりますこの度は度々お手数をお掛けし申し訳ありませんでし

た。「最終」皆様へのお知らせをお願い致します 

 

医療法人聡仁会 

デイサービスセンターさかい 

上地 

 


